



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTÉTICAS
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	008: ESQUELAS y CONDOLENCIAS
CAJA	026
EXP.	090
DOC.	002
FOJA	2
FECHA	2005

Juan Ramon de la Fuente

De: <sgr@servidor.unam.mx>
Para: <jrfuente@servidor.unam.mx>
Enviado: Lunes, 27 de Junio de 2005 18:19
Asunto: Saludo y mensaje

Estimado señor Rector y amigo:

He estado fuera de México durante dos semanas y aún permanezco en Costa Rica. Por eso me valgo de este medio para comunicarme con usted, sin perjuicio del saludo que le hice llegar por conducto de su secretario particular, licenciado Alejandro Mondragón.

Tuve conocimiento del fallecimiento de su señora madre, doña Beatriz de la Fuente. Sinceramente lo lamento. Fue muy honroso para mí coincidir con ella, durante algunos años, en la Junta de Gobierno de la UNAM, en la que me beneficié con su consejo y amistad. Tengo el mayor respeto por sus relevantes merecimientos y sus aportaciones sobresalientes a la cultura mexicana y a la vida de la Universidad. Su fallecimiento significa una gran pérdida para sus familiares y amigos, así como para los miembros de nuestra comunidad universitaria, que la recordamos con admiración.

Le ruego, señor Rector, aceptar mis sinceras condolencias y hacerlas extensivas a su apreciable familia, en especial a su señor padre, con quien tengo una antigua y excelente relación. Supongo la pena que les embarga, y les expreso, en esta difícil circunstancia, el testimonio de mi afectuosa solidaridad.

Reitero a usted, con un atento saludo, mi aprecio y amistad,

Sergio García Ramírez

www.correo.unam.mx

UNAMonos Comunicándonos